



La chaine de Severin Tchoukeu regrette les accusations portées contre elle, comme quoi, elle aurait émargé dans les caisses de l'Etat pour payer les salaires de certains de ses employés, notamment Mimi Mefo et Cedrick Noufele

«La direction générale d'Équinoxe télévision rassure ses téléspectateurs que certaines allégations en circulation au sujet de son personnel et ses dirigeants ne sont que des mensonges fabriqués par leurs auteurs. Les réponses appropriées seront apportées aux instigateurs de telles vilénies par les voies idoines », écrit le média à capitaux privé, basé à Douala.

Une réaction qui intervient après celle d'une autre chaine basée toujours à Douala, Canal 2, accusée pour les même faits.

Dans un communiqué le média d'Emmanuel Chatué balaie d'un revers de la main ces allégations, en indiquant que c'est avec rigueur que ses avocats feront face aux auteurs et complices de ces « énormités visant à salir et discréditer ».